

Web Service T3 EFILE / Service Web TED T3

Master Log / Liste principale 2023-2024

Last updated and issued: January 2024
Dernière mise à jour et émise : Janvier 2024

NOTE: Any underlined text within the message body will be displayed to the user as a clickable link.

Remarque : N'importe quel texte souligné dans le corps du message apparaît à l'utilisateur comme un lien cliquable.

Change log

Version 1.0	2023-04-05	Message 1133 was modified. First time filer mandatory.
Version 1.1	2023-05-25	Message 1172 was modified to remove ISO-8559-1.
Version 1.2	2023-07-18	Message 1185 was added

Response Type	T3 Error #	English Message to EFILER	Message en français pour les déclarants par voie électronique
Processing Error / Erreur de traitement	EF001111	The trust account number on the return is invalid.	Le numéro de compte de fiducie sur la déclaration est invalide.
Processing Error / Erreur de traitement	EF001119	Please carefully complete all identification fields. If you still get this error after your second attempt, please contact your <u>EFILER Helpdesk</u> for further details. <HyperlinkText> EFILER Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html	Prenez soin de remplir tous les champs d'identification. Si vous recevez encore ce message d'erreur après la deuxième tentative, veuillez communiquer avec votre <u>bureau d'aide de la TED</u> pour plus de détails. <HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html

Processing Error / Erreur de traitement	EF001122	<p>Authentication Failed</p> <p>One of your identification fields in the file does not match our records. The entry must be corrected and the file must be resaved.</p>	<p>L'authentification a échoué</p> <p>L'un de vos champs d'identification dans le fichier ne correspond pas à nos dossiers. L'entrée doit être corrigée et le fichier doit être de nouveau sauvegardé.</p>
Rejection / Rejet	EF001131	<p>Your access is locked. Please contact your <u>EFILE Helpdesk</u>.</p> <p><HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html</p>	<p>Votre accès est verrouillé. Veuillez communiquer avec votre <u>bureau d'aide de la TED</u>.</p> <p><HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html</p>
Processing Error / Erreur de traitement	EF001133	<p>Missing or Incomplete Information.</p> <p>The Canada Revenue Agency was unable to process your return. The transmission contains invalid or missing data:</p> <p>First Time Filer Indicator T183 Electronic Signature Indicator T183 Electronic Signature Date T183 Electronic Signature Time Representative Identification Field</p> <p>Please make the necessary corrections and try again.</p>	<p>Renseignements manquants ou incomplets.</p> <p>L'Agence du revenu du Canada n'a pu traiter votre déclaration. La transmission comporte des données incorrectes ou manquantes :</p> <p>Indicateur pour première production de déclaration Indicateur de la signature électronique du T183 La date de la signature électronique du T183 L'heure de la signature électronique du T183 Champ d'identification du représentant</p> <p>Veuillez apporter les corrections nécessaires et essayer de nouveau.</p>
Rejection / Rejet	EF001140	<p>The software used to prepare this trust return has either not been certified for T3 EFILE use or has an invalid software code. The Canada Revenue Agency is unable to process this return through T3 EFILE. If you are unable to resolve the issues, please contact your Software Developer.</p>	<p>Le logiciel utilisé pour préparer cette déclaration de fiducie n'a pas été homologué pour la TED T3 ou a un code logiciel invalide. L'Agence du revenu du Canada n'est pas en mesure de traiter cette déclaration par la TED T3. Si vous ne parvenez pas à résoudre le problème, veuillez communiquer avec votre développeur de logiciel.</p>

Rejection / Rejet	EF001141	<p>Your software needs an update. The date on the software is prior to the certified release date. Please contact your software developer to obtain an upgrade of your tax preparation software. If you require assistance, please call your <u>EFILE Helpdesk</u>.</p> <p><HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html</p>	<p>Votre logiciel a besoin d'une mise à jour. La date de lancement de votre logiciel est antérieure à la version homologuée. Veuillez communiquer avec votre concepteur de logiciel afin d'obtenir une mise à jour de votre logiciel de préparation de déclarations d'impôt. Si vous avez besoin d'assistance, veuillez communiquer avec votre <u>bureau d'aide de la TED</u>.</p> <p><HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html</p>
Rejection / Rejet	EF001142	<p>Please ensure you are using the correct version of this software before you attempt to transmit your return again.</p> <p>If you require assistance, please contact your software provider.</p>	<p>Veillez-vous assurer que vous utilisez la bonne version de ce logiciel avant d'essayer de transmettre à nouveau votre déclaration.</p> <p>Si vous avez besoin d'aide, veuillez communiquer avec votre fournisseur de logiciel.</p>
Rejection / Rejet	EF001143	<p>The Canada Revenue Agency was unable to process your return. Schedule 15 - Beneficial Ownership Information of a Trust is excluded from using the T3 EFILE web service. Please go back in your software and ensure you remove it and submit your tax return again.</p> <p>If you require assistance, please contact your software provider.</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada n'est pas en mesure de traiter cette déclaration de fiducie. L'annexe 15 - Renseignements sur la propriété effective d'une fiducie est exclue de l'utilisation du service Web TED T3. Veuillez retourner dans votre logiciel pour vous assurer que vous l'avez supprimée et soumettre à nouveau votre déclaration de revenus.</p> <p>Si vous avez besoin d'aide, veuillez communiquer avec votre fournisseur de logiciel.</p>
Processing Error / Erreur de traitement	EF001144	<p>The Canada Revenue Agency is unable to process your client's <tax year> trust return with the current version of this software.</p> <p>Please ensure you are using the correct version of this software before you attempt to transmit your return again.</p> <p>If you require assistance, please contact your software provider.</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada n'est pas en mesure de traiter la déclaration de fiducie <année d'imposition> de votre client avec la version actuelle de ce logiciel.</p> <p>Veillez-vous assurer que vous utilisez la bonne version de ce logiciel avant d'essayer de transmettre à nouveau votre déclaration.</p> <p>Si vous avez besoin d'aide, veuillez communiquer avec votre fournisseur de logiciel.</p>

JSON Failure / Echec JSON	EF001149	One or more entries in the trust return and/or the financial statement(s) require correction. The data entered is either invalid, or mandatory information is missing. If you are unable to resolve the issues, please contact your software developer.	Une ou plusieurs entrées de la déclaration de la fiducie et/ou des états financiers doivent être corrigées. Les données saisies ne sont pas valides ou des informations obligatoires sont manquantes. Si vous ne parvenez pas à résoudre ces problèmes, veuillez contacter votre développeur de logiciels.
System Error / Erreur de système	EF001150	T3 EFILE is not operational at this time. Please visit the EFILE website to see the <u>hours of operation</u> . <HyperlinkText> Hours of operation <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-transmission-service-hours-operation.html	TED T3 n'est pas en opération présentement. Consultez les <u>heures de service</u> sur le site Web de la TED. <HyperlinkText> Heures de service <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/service-transmission-heures-service.html
System Error / Erreur de système	EF001151	T3 EFILE is not operational at this time. Please try again later or check the <u>News</u> page on the EFILE website for further details. The Web service may be closed for a scheduled maintenance. <HyperlinkText> News <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-news-program-updates.html	TED T3 n'est pas en opération présentement. Svp essayez de nouveau plus tard ou consultez la page <u>Nouvelles</u> sur le site Web de la TED pour en savoir plus. Le service Web est peut être fermé pour un entretien de routine. <HyperlinkText> Nouvelles <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/nouvelles-mises-a-jour-programme.html
System Error / Erreur de système	EF001153	T3 EFILE is not operational at this time. Please visit the EFILE website to see the T3 EFILE transmission service – <u>Hours of operation</u> . <HyperlinkText> Hours of operation <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-transmission-service-hours-operation.html	TED T3 n'est pas en opération présentement. Veuillez consulter le site Web de la TED pour voir le service de transmission de la TED T3 – <u>Heures de service</u> . <HyperlinkText> Heures de service <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/service-transmission-heures-service.html
Processing Error / Erreur de traitement	EF001163	The Canada Revenue Agency's records indicate that you have not received the necessary approval to submit T3 return records. Please call your <u>EFILE Helpdesk</u> . <HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html	Les dossiers de l'Agence du revenu du Canada indiquent que vous n'avez pas reçu l'approbation nécessaire pour soumettre des enregistrements T3. Veuillez communiquer avec votre <u>bureau d'aide de la TED</u> . <HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget>

			https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html
Processing Error / Erreur de traitement	EF001165	The Canada Revenue Agency's records indicate that you are not authorized to use this service. Please call your <u>EFILE Helpdesk</u> . <HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html	Les dossiers de l'Agence du revenu du Canada indiquent que vous n'êtes pas autorisé à utiliser ce service. Veuillez communiquer avec votre <u>bureau d'aide de la TED</u> . <HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html
Processing Error / Erreur de traitement	EF001172	One or more entries in the trust return and financial statement(s) require correction. The data entered contains invalid characters that are not part of character sets UTF-8. If you are unable to resolve the issues, please contact your software developer.	Une ou plusieurs entrées de la déclaration de fiducie et des états financiers doivent être corrigées. Les données saisies contiennent des caractères invalides qui ne font pas partie des jeux de caractères UTF-8. Si vous ne parvenez pas à résoudre les problèmes, veuillez contacter votre concepteur de logiciel.
Processing Error / Erreur de traitement	EF001175	The Canada Revenue Agency is unable to process this trust return. The T3 EFILE system can only process returns for the 2021 to <current tax year> tax years. A paper return should be submitted.	L'Agence du revenu du Canada n'est pas en mesure de traiter cette déclaration de fiducie. Le système TED T3 ne peut traiter que les déclarations des années d'imposition de 2021 à <l'année d'imposition en cours>. Une déclaration sur papier doit être soumise.
Processing Error / Erreur de traitement	EF001176	The tax year indicator does not match the tax year in the return.	L'indicateur pour l'année d'imposition ne correspond pas à l'année d'imposition dans la déclaration de revenus.
Processing Error / Erreur de traitement	EF001178	According to the Canada Revenue Agency's records, the document control number on this record has already been used on an accepted T3 EFILE return.	Selon les dossiers de l'Agence du revenu du Canada, le numéro de contrôle de document sur cet enregistrement a déjà été utilisé sur une déclaration de la TED T3 acceptée.

Processing Error / Erreur de traitement	EF001179	The document control number on this return has exceeded the maximum number of attempts.	Le numéro de contrôle de document transmis sur cette déclaration a dépassé le nombre maximum de tentatives.
Confirmation	EF001180	<p>The <tax year > trust return for <Trust Name > has been successfully received and has been processed by the Canada Revenue Agency.</p> <p>The same selection criteria for verifying a trust return is used for both paper and electronic versions.</p> <p>Your client needs to keep all trust information slips and documents for six years after you filed the trust return.</p> <p>Please keep this confirmation number and DCN for your records: ##### - #####</p>	<p>La déclaration de fiducie <année d'imposition> de (Nom de la fiducie) a été bien reçue et traitée par l'Agence du revenu du Canada.</p> <p>Les mêmes critères de sélection pour vérifier la déclaration de fiducie sont utilisés pour les versions papier et électronique.</p> <p>Votre client doit conserver tous les feuillets et documents de renseignements sur la fiducie pendant six ans après que vous ayez produit la déclaration de fiducie.</p> <p>Veillez conserver le numéro de confirmation et le numéro de contrôle du document suivant dans vos dossiers : ##### - #####</p>
Confirmation	EF001181	<p>The <tax year> tax return for <Trust Name> has been successfully received by the Canada Revenue Agency and is being processed.</p> <p>The same selection criteria for verifying a trust return is used for both paper and electronic versions.</p> <p>Your client needs to keep all tax information slips and documents for six years after you filed the trust return.</p> <p>Please keep this confirmation number and DCN for your records: ##### - #####</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada a bien reçu la déclaration de fiducie <année d'imposition> de (Nom de la fiducie) et est en cours de traitement.</p> <p>Les mêmes critères de sélection pour vérifier la déclaration de fiducie sont utilisés pour les versions papier et électronique.</p> <p>Votre client doit conserver tous les feuillets et documents de renseignements sur la fiducie pendant six ans après que vous ayez produit la déclaration de fiducie.</p> <p>Veillez conserver le numéro de confirmation et le numéro de contrôle du document suivant dans vos dossiers : ##### - #####</p>
Confirmation	EF001182	<p>The <tax year> tax return for <Trust Name> has been successfully received by the Canada Revenue Agency and is being processed.</p> <p>The same selection criteria for verifying a trust return is used for both paper and electronic versions.</p> <p>Your client needs to keep all tax information slips and documents for six years after you filed the trust return.</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada a bien reçu la déclaration de fiducie <année d'imposition> de (Nom de la fiducie) et est en cours de traitement.</p> <p>Les mêmes critères de sélection pour vérifier la déclaration de fiducie sont utilisés pour les versions papier et électronique.</p> <p>Votre client doit conserver tous les feuillets et documents de renseignements sur la fiducie pendant six ans après que vous ayez produit la déclaration de fiducie.</p>

		<p>Please keep this confirmation number and DCN for your records: ##### - #####</p>	<p>Veillez conserver le numéro de confirmation et le numéro de contrôle du document suivant dans vos dossiers : ##### - #####</p>
Confirmation	EF001183	<p>The <tax year> tax return for <Trust Name> has been successfully received by the Canada Revenue Agency and will be processed once the supporting document(s) is received.</p> <p>Please visit the <u>Submitting and filing documents online related to T3</u> website to see the procedure to submit the supporting documents.</p> <p>The same selection criteria for verifying a trust return is used for both paper and electronic versions.</p> <p>Your client needs to keep all tax information slips and documents for six years after you filed the trust return.</p> <p>Please keep this confirmation number and DCN for your records: ##### - #####</p> <p><HyperlinkText> Submitting and filing documents online related to T3 <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/submit-documents-online/submitting-filing-electronic-documents-t3-estate-trust-return-programs.html</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada a bien reçu la déclaration de fiducie <année d'imposition> de (Nom de la fiducie) et sera traité une fois que la (les) pièce(s) justificative(s) pour l'élection sera (seront) reçues.</p> <p>Veillez consulter le site Web <u>Soumettre et produire des documents en ligne relatifs aux T3</u> pour connaître la procédure à suivre pour soumettre les pièces justificatives.</p> <p>Les mêmes critères de sélection pour vérifier la déclaration de fiducie sont utilisés pour les versions papier et électronique.</p> <p>Votre client doit conserver tous les feuillets et documents de renseignements sur la fiducie pendant six ans après que vous ayez produit la déclaration de fiducie.</p> <p>Veillez conserver le numéro de confirmation et le numéro de contrôle du document suivant dans vos dossiers : ##### - #####</p> <p><HyperlinkText> Soumettre et produire des documents en ligne relatifs aux T3 <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/soumettre-documents-ligne/soumettre-produire-documents-electroniques-programmes-declarations-t3-successions-fiducies.html</p>

Confirmation	EF001184	<p>Your client's <tax year> trust return has not been accepted by the Canada Revenue Agency as it contains errors that must be corrected. Please review the following error(s), make the necessary corrections, resave the trust return, and try sending your client's return again.</p> <p>Most trust returns and / or any balance owing amount, are due 90 days after the trust's fiscal period end.</p> <p>When the due date falls on a Saturday, a Sunday, or a public holiday recognized by the CRA, we consider the payment to be paid on time and the return to be filed on time if we receive it or it is post marked on the next business day.</p> <p><HyperlinkText> public holiday <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/tax/public-holidays.html</p>	<p>La déclaration de fiducie <année d'imposition> de votre client n'a pas été acceptée par l'Agence du revenu du Canada puisqu'elle contient des erreurs que vous devez corriger. Veuillez apporter les corrections nécessaires, sauvegarder la déclaration de fiducie et transmettez de nouveau la déclaration de votre client.</p> <p>La plupart des déclarations de fiducies et/ou tout montant de solde dû, sont dus 90 jours après la fin de l'exercice de la fiducie.</p> <p>Lorsqu'une date limite tombe un samedi, un dimanche ou un jour férié reconnu par l'ARC, nous considérerons que le paiement a été payé à temps et la déclaration comme étant reçue à temps, si nous la recevons le jour ouvrable suivant ou qu'elle porte le cachet postal de ce même jour.</p> <p><HyperlinkText> jour férié <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/impot/jours-feries.html</p>
Confirmation	EF001185	<p>The <tax year> tax return for <Trust Name> has been successfully received by the Canada Revenue Agency (CRA) and is being processed.</p> <p>The CRA may perform a pre-assessment verification on this return. If so, the processing may be delayed and supporting documentation may be requested. Please do not submit any documentation unless it is requested.</p> <p>The same selection criteria for verifying a trust return is used for both paper and electronic versions.</p> <p>Your client needs to keep all tax information slips and documents for six years after you filed the trust return. Please keep this confirmation number and DCN for your records: ##### - #####</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada (ARC) a bien reçu la déclaration de fiducie <année d'imposition> de <Nom de la fiducie> et est en cours de traitement.</p> <p>L'ARC peut effectuer une vérification préalable à la cotisation de cette déclaration. Si c'est le cas, le traitement peut être retardé et des documents justificatifs peuvent être demandés. Veuillez ne pas soumettre de documents à moins qu'ils ne soient demandés.</p> <p>Les mêmes critères de sélection pour vérifier la déclaration de fiducie sont utilisés pour les versions papier et électronique.</p> <p>Votre client doit conserver tous les feuillets de renseignements et documents pendant six ans après que vous ayez produit la déclaration de fiducie. Veuillez conserver le numéro de confirmation et le numéro de contrôle du document suivant dans vos dossiers : ##### - #####</p>

Confirmation	EF001186	<p>The Canada Revenue Agency is unable to process this return due to system constraints. If the entries are correct, a paper return should be submitted. If you require assistance, please call your EFILE Helpdesk.</p> <p><HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada n'a pu traiter cette déclaration suite à des contraintes du système. Si les entrées sont valides, une déclaration papier doit être produite. Si vous avez besoin d'assistance, veuillez communiquer avec votre bureau d'aide de la TED.</p> <p><HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html</p>
Processing Error / Erreur de traitement	EF001187	<p>The Canada Revenue Agency's records indicate that a return for this trust account number and tax year has already been successfully received. If you have not previously filed this return, please contact your EFILE Helpdesk for assistance.</p> <p><HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html</p>	<p>Les dossiers de l'Agence du revenu du Canada indiquent qu'une déclaration pour ce numéro de compte de fiducie et cette année d'imposition a déjà été reçue avec succès. Si vous n'avez pas déjà produit cette déclaration, veuillez communiquer avec votre bureau d'aide de la TED pour obtenir de l'aide.</p> <p><HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html</p>
SystemError / Erreur de système	EF001190	<p>The Canada Revenue Agency is experiencing technical difficulties and is unable to process this return at this time.</p> <p>Please try again later and if the issue persists, call your EFILE Helpdesk for assistance.</p> <p><HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada éprouve présentement des difficultés techniques et est incapable de traiter cette déclaration en ce moment.</p> <p>Veuillez réessayer plus tard et si le problème persiste, communiquez avec votre bureau d'aide de la TED pour obtenir de l'aide.</p> <p><HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html</p>
SystemError / Erreur de système	EF001191	<p>The Canada Revenue Agency is experiencing high volumes of transmissions and is unable to process your return at this time. Please try again in a few minutes.</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada éprouve des volumes élevés de transmissions et est incapable de traiter votre déclaration en ce moment. Veuillez réessayer dans quelques minutes.</p>
SystemError / Erreur de système	EF001194	<p>The Canada Revenue Agency is experiencing technical difficulties and is unable to process this return at this time.</p> <p>Please try again later and if the issue persists, call your EFILE Helpdesk for assistance.</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada éprouve présentement des difficultés techniques et est incapable de traiter cette déclaration en ce moment.</p> <p>Veuillez réessayer plus tard et si le problème persiste, communiquez avec votre bureau d'aide de la TED pour obtenir de l'aide.</p>

		<p><HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html</p>	<p><HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html</p>
SystemError / Erreur de système	EF001195	<p>The Canada Revenue Agency is experiencing technical difficulties and is unable to process this return at this time.</p> <p>Please try again later and if the issue persists, call your <u>EFILE Helpdesk</u> for assistance.</p> <p><HyperlinkText> EFILE Helpdesk <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/e-services-businesses/efile-electronic-filers/efile-helpdesk-support-t1-returns.html</p>	<p>L'Agence du revenu du Canada éprouve présentement des difficultés techniques et est incapable de traiter cette déclaration en ce moment.</p> <p>Veillez réessayer plus tard et si le problème persiste, communiquez avec <u>votre bureau d'aide de la TED</u> pour obtenir de l'aide.</p> <p><HyperlinkText> bureau d'aide de la TED <HyperlinkTarget> https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/services-electroniques-entreprises/declarants-voie-electronique/soutien-bureaux-aide.html</p>